



# Le collège Supervielle S'enflamme

publié le 31/05/2024

\* Prêts pour le **flashmob sur « Soprano – Le coach »** dès **9h30 ce dimanche 02 juin** devant le collège en bleu. Rejoignez-nous !

\* La « Cheucheu Synchro » a été improvisée et la folie a opéré...

\* Deux classes de 4ème de notre collège ont participé vendredi 17 mai à un événement olympique inter-établissements réunissant 500 élèves pour réaliser les anneaux olympiques.

Voici le superbe résultat :

<https://www.youtube.com/watch?v=Bk-2HGm-JC8>

Ouest France parle de nous :

<https://www.ouest-france.fr/nouvelle-aquitaine/bressuire-79300/a-lapproche-du-passage-de-la-flamme-olympique-a-bressuire-500-eleves-reunis-aux-couleurs-des-jeux-908baeee-142d-11ef-a1e9-6dc8255d0288>

## Portfolio



## Documents joints

- [flashmob\\_soprano\\_coach](#) (MPEG4 de 11.9 Mo)
- [la\\_cheucheu\\_synchro\\_au\\_colege](#) (MPEG4 de 27.6 Mo)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.